

Fecha 24.11.2008	Sección Primera-Opinión	Página 27
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Mal y de malas

Demetrio Sodi de la Tijera

El próximo primero de diciembre se cumplen dos años de gobierno del presidente Calderón. Los resultados, a la fecha, desgraciadamente están muy lejos de lo que requiere el país en seguridad, crecimiento económico, empleo y combate a la pobreza.

En lo político se ha privilegiado el diálogo y se han logrado acuerdos en tres reformas —pensiones, impuestos y petróleo—, lo logrado, sin embargo, está muy lejos de ser una reforma fiscal o energética integral como las que el país necesita para impulsar el crecimiento, por lo que ambos temas seguirán pendientes.

La decisión más importante del gobierno ha sido el combate a los cárteles del narcotráfico, y se han logrado recuperar territorios e instituciones que estaban en sus manos, así como apresar a varios de sus cabecillas, sin embargo, cada día queda más claro que aunque era necesario combatirlos con toda la fuerza del Estado, un triunfo definitivo en el mediano plazo es imposible y que nuevos delincuentes ocuparán los espacios que dejan los líderes detenidos, por lo que es una guerra a la que no se le ve el fin.

Igual que en gobiernos anteriores, ante la falta de resultados económicos y de empleo, se ha

dado prioridad al gasto social y a apoyos directos a la gente, que si bien no los sacan de pobres, evitan la pobreza y desnutrición extremas. Sin embargo, medidas de fondo para que el país pueda crecer por arriba de 7% y se creen un millón de empleos siguen pendientes y ya no están en la agenda presidencial.

El gobierno no va bien, y para desgracia le ha tocado un entorno económico mundial muy negativo que va a empeorar en 2009. Si bien el gobierno no se ha quedado con los brazos cruzados, las medidas “anticíclicas” tomadas son insuficientes para la crisis que enfrentamos.

La mitad de la población no está contenta con el gobierno, a pesar de que el Presidente mantiene una buena calificación como lo muestra la encuesta de EL UNIVERSAL de la semana pasada.

No vamos bien como país desde hace muchos años y no se ve, hasta ahora, que el actual gobierno tenga la fuerza política y la capacidad para modificar esta realidad.

La gente espera cambios e iniciativas del gobierno; de no darse, el pesimismo y la opinión negativa sobre el Presidente aumentarán.

El gobierno ha tenido mala suerte, es cierto, pero hasta ahora el Presidente y su gabinete no han estado a la altura de lo que el país y la difícil situación interna e internacional requieren.

demetriosodi@hotmail.com

Analista político



Página 1 de 1
\$ 12144.00
Tam: 138 cm2
ALUNA